



認定こども園化ニュース 第21号

～大東大須賀区域認定こども園化の進ちょく状況をお知らせします～



■おおぶち そよ風こども園の開園に向けて

令和4年4月の開園に向けて園舎、駐車場等の改修工事を含む、施設環境整備を進めています。6月4日、市ステンドグラス美術館名誉館長の鈴木政昭様から寄贈されたステンドグラスを玄関ホールに設置しました。LED パネルを使用し、窓がない壁面でも鮮やかに見ることができます。9月に、在園児及び入園対象児の保護者説明会やおおぶち保育園園舎を自由に見学できる公開日を設け、地域の皆様に紹介する予定です。

また、保育園と幼稚園職員の交流研修を実施し、連携を更に深め、スムーズに開園を迎えられるよう進めています。



玄関ホール



鈴木政昭様から寄贈されたステンドグラス「花鳥パネル」

■きとうこども園の進ちょく状況をお知らせします



令和3年2月から敷地の造成工事を進めています。整地、土留め壁、調整池等の工事が終了し、7月末に造成工事の全てが完了する予定です。今後は、令和3年中に実施設計、令和4年1月から令和5年2月末まで園舎建築工事を実施します。

今後も、地区の皆様の御意見をお伺いしながら、開園準備を進めていきます。



県道側土留め壁



造成工事の様子 (R3.6月末)



東側土留め壁



調整池

■横須賀幼稚園閉園式を開催しました



3月20日、よこすかぬく森こども園への移行にともない閉園となる横須賀幼稚園で閉園式を開催しました。横須賀幼稚園は、昭和34年に横須賀小学校内に設立され、昭和37年、昭和55年の移転を経て、62年の歴史に幕を閉じました。閉園式では、園児による歌の披露やアルバムの展示などを行いました。開園から閉園までの歩みをまとめた閉園記念誌は市内3か所の図書館にありますので、是非御覧ください。



園児による歌の披露



アルバムの展示



思い出のメッセージを集めた「ありがとうの花」

■よこすかぬく森こども園がスタートしました



落成式 理事長挨拶

よこすかぬく森こども園は、社会福祉法人大須賀苑が平成29年3月に市と基本協定を締結し、幼稚園・保育園の職員や保護者と意見交換を行い進めてきました。令和2年5月建設工事安全祈願祭を行い、令和3年3月に園舎新築工事が完了しました。

大須賀苑が、3月22日に新園舎落成式、23日から26日に内覧会を行いました。落成式では新型コロナウイルス感染症の感染予防のため園児は欠席しましたが、園児の写真や動画がスクリーンに映し出され、来賓の皆様と園舎の完成を祝いました。内覧会にはたくさんの保護者や地域の皆さまに御来園いただき、木のぬくもりを感じられる園舎や園庭を御覧いただきました。



落成式 スライドショー



4月1日、開園式・入園式を開催し、159人の園児が入園しました。感染症拡大防止のため、年児別に時間差で式典を行い、保護者に開園までの経過や入園状況を説明しました。

★掛川市では皆さまからの御意見を基に、地域の理解を得ながら認定こども園化を推進していきます。

掛川市役所こども政策課

TEL : 0537-21-1211

e-mail:kodomoseisaku@city.kakegawa.shizuoka.jp

社会福祉法人大東福祉会(本部) TEL : 0537-63-2314

社会福祉法人大須賀苑 TEL : 0537-48-0707(おおぶち保育園内)

